



Sophos anunció hoy que la firma de capital privado Thoma Bravo, acordó comprar la compañía británica por 3.1 mil millones de libras (3.9 mil millones de dólares). El precio está basado en 7.40 dólares por acción y la compañía dijo que la junta directiva recomendará que los accionistas acepten la oferta.

El CEO de Sophos, Kris Hagerman, habló lo más positivamente con respecto al acuerdo. *«Sophos está impulsando activamente la transición en las soluciones de ciberseguridad de próxima generación, aprovechando las capacidades avanzadas en la nube, el aprendizaje automático, las API, la automatización, la respuesta ante amenazas administradas y más. Seguimos ejecutando una estrategia altamente efectiva y diferenciada, y vemos esta oferta como una validación convincente de Sophos, su posición en la industria y su progreso».*

Pero las compañías de capital privado por lo general buscan empresas infravaloradas que puedan comprar y combinar con otras propiedades o encontrar formas de aumentar su valor.

Thoma Bravo indicó en una presentación pública que vio a una empresa y *«llamó a un líder global en soluciones de ciberseguridad de próxima generación que abarca endpoint, firewall de próxima generación, seguridad en la nube, seguridad del servidor, respuesta de amenazas administradas y más»*, dice el comunicado.

La empresa cuenta con 400 mil clientes en 150 países, 47 mil socios de canal y más de 100 millones de usuarios, según el documento. El precio de las acciones subió esta mañana en las noticias.